

# Strobe Light Instructions

## CARE AND OPERATION

**PLEASE READ ALL OF THE INSTRUCTIONS BEFORE OPERATING.**

**WARNING:** Strobe lights should not be used by people who are prone to flicker-sensitive Epilepsy. If this unit is used with the general public present, be sure to angle the strobe light away from people's gaze and set the variable flicker rate to half speed or less to ensure the light does not flash faster than 4 flickers per second. When using this product basic safety precautions should always be followed as outlined below:

### IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS:

1. This product has a polarized plug (one blade is wider than the other) as a feature to reduce the risk of electric shock. This plug will fit in a polarized outlet one way. If the gig does not fit fully in the outlet, reverse the plug. If it still does not fit, contact a qualified electrician. Never use with an extension cord unless the plug can be fully inserted. Do not alter the plug in any way. Only use an extension of the same size as the original wire.
2. Always unplug this product when not in use.
3. Do not place or store this product where it can fall or be pulled into water. Do not submerge in liquid of any kind.
4. Do not allow liquid of any kind to get into the unit.
5. Do not use outdoors.
6. Clean only with a dry, soft cloth. **USE NO LIQUIDS!**
7. Keep unit and cord out of reach of small children and pets.

## **WARNING** — To reduce the risk of fire or injury:

1. Never operate unit :
  - If it has a damaged cord or plug.
  - If it not working properly.
  - If it has been dropped, damaged, or immersed in water.
2. Keep the cord away from heated surfaces.
3. Never block the air opening of the unit.
4. Never place it near fabrics or combustible materials.
5. Never drop or insert any object into any opening.
6. Unplug this product before replacing the right bulb.
7. Always unplug this product immediately after using.
8. Do not operate the unit for more than 10 hours at a time.
9. Do not attempt to force the polarized plug into an outlet.

### OPERATING INSTRUCTIONS:

1. Carefully unpack and place the unit on a level surface.
2. Plug the strobe light into the wall.
3. Turn the strobe light on by turning the on/off speed control knob to the right.
4. You can adjust the frequency of the strobe light flashes by turning the speed control knob to the right or left.

**Power Rating:** 120V/ 60Hz/ 25W

**NOTE:** If you notice that the flash rate changes unexpectedly try to adjust it by turning the Speed Control Knob on the back of the unit.

If this does not change the flash rate then this is an indication that the bulb is about to fail.

But please note **THE BULB IS NON-REPLACEABLE! DO NOT TRY TO PULL THE BULB OUT.**

### MOUNTING INSTRUCTIONS:

1. Key hole slots for easy mounting.

### LIMITED 90 DAY WARRANTY

This unit is warranted by LAVA LITE LLC® against defects in workmanship or materials for 90 days from the date of purchase. The duration of any express or implied warranties, including implied warranties of merchantability or fitness for a particular purpose, are limited to 90 days from the date of purchase. This warranty shall be void if the lamp has been subject to abuse, negligent handling, disregard of operating instructions or attempted repair by anyone other than the manufacturer. LAVA LITE LLC® shall in no event be responsible for incidental or consequential damages of any nature or amount. NOTE: Some states do not allow limitations on how long an implied warranty lasts or do not allow the exclusion or limitation of consequential damages, so the above limitation or exclusion may not apply to you. This warranty gives you specific legal rights and you (as a purchaser) may also have other rights which vary from state to state.

### SERVICE AND REPLACEMENT INSTRUCTIONS

**Within the 90 day warranty period**, if for any reason, other than a burned out light bulb or misuse (see Care and Instructions), your unit does not function properly, then **return it to your retailer**. The manufacturer is the only one that can make warranty replacements after 90 days. **DO NOT RETURN THE LAMP LAVA LITE LLC® UNLESS AUTHORIZED BY A COMPANY REPRESENTATIVE.** Customer Service may be contacted at 1-800-336-5282 or via e-mail at [infomaster@lavalite.com](mailto:infomaster@lavalite.com).

LAVA®, LAVA LITE® and the configuration of the LAVA LITE MOTION LAMP are registered trademarks of LAVA LITE, LLC® in the U.S.A. and in other countries around the world, ©2009 LAVA LITE, LLC. All rights reserved. Made in China.

**For a complete listing of all LAVA® brand products, please visit us at [www.lavalite.com](http://www.lavalite.com)**

**SAVE THESE INSTRUCTIONS.**



# Directives pour Lampe stroboscopique

## ENTRETIEN ET FONCTIONNEMENT

Veillez lire TOUTES les directives avant de faire fonctionner.

**MISE EN GARDE:** Les lampes stroboscopiques ne devraient pas être utilisées par des personnes sujettes à des épisodes d'épilepsie dues à une sensibilité au scintillement. Si cette unité est utilisée en présence d'un auditoire, assurez-vous de modifier l'angle de la lampe stroboscopique, pour éviter les scintillements dans les yeux et abaissez la fréquence de scintillement, à 1 Hz. La lampe ne produit pas plus de 4 scintillements par seconde. Les directives suivantes doivent toujours être respectées, telles les suivantes:

### IMPORTANTES MESURES DE SÉCURITÉ:

1. Ce produit est muni d'une fiche polarisée (une lame est plus large que l'autre) par mesure de sécurité, afin de réduire les risques de chocs électriques. Cette fiche ne s'insère que d'une seule façon dans une prise polarisée. Si la fiche n'entre pas entièrement dans la prise de courant, retourner la fiche. Si celle-ci ne s'insère toujours pas, contacter un électricien qualifié. Ne jamais utiliser une rallonge électrique, à moins que la fiche ne puisse être insérée complètement. Ne jamais altérer la fiche d'aucune façon. Utiliser une rallonge électrique comportant un câble de même calibre que le câble original.
2. Toujours débrancher cet appareil lorsqu'il n'est pas utilisé.
3. Ne pas installer ou ranger ce produit dans un endroit où il pourrait tomber ou être mis en contact avec l'eau. Ne pas submerger ce produit dans quelque liquide.
4. Ne pas laisser s'infiltrer quelque liquide à l'intérieur de l'unité.
5. Ne pas utiliser l'unité à l'extérieur.
6. Nettoyer uniquement à l'aide d'un chiffon doux et sec. NE PAS UTILISER DE PRODUITS LIQUIDES!
7. Maintenir l'unité et le cordon hors de la portée des jeunes enfants et des animaux domestiques.

### MISE EN GARDE! — Pour réduire les risques d'incendie ou de blessures :

1. Si le cordon ou la fiche est endommagée.  
Si elle a été échappée, endommagée ou immergée dans l'eau.
2. Maintenir le cordon loin des surfaces chaudes.
3. Ne jamais bloquer l'entrée d'air de l'unité.
4. Ne jamais l'installer près de tissus ou de matériaux combustibles.
5. Débrancher ce produit avant de remplacer l'ampoule légère.
6. Toujours débrancher cet appareil immédiatement après usage.
8. Ne pas faire fonctionner l'appareil pendant plus de 10 heures consécutives.
9. Ne pas tenter de forcer une fiche polarisée dans une prise.

### MODE D'EMPLOI:

1. Déballez délicatement l'unité et placez-la sur une surface au niveau.
2. Branchez la lampe stroboscopique à une prise murale.
3. Allumez la lampe stroboscopique en tournant le bouton de contrôle de vitesse "On/Off, vers la droite.
4. Il vous est possible de régler la fréquence des scintillements de la lampe, en tournant le bouton de contrôle vers la droite ou vers la gauche.

Puissance nominales: 120V/ 60Hz/ 25W

**REMARQUE:** Si vous notez que la fréquence de scintillement change soudainement, tentez de la régler, en tournant le bouton de contrôle de vitesse situé sur l'unité.

**MAIS; VEUILLEZ NOTER QUE L'AMPOULE N'EST PAS REMPLAÇABLE! NE PAS ESSAYER DE RETIRER L'AMPOULE.**

### MONTAGE:

1. Encoches en trou de serrure pour faciliter le montage.

### GARANTIE LIMITÉE – 90 JOURS

Votre lampe est garantie par LAVA LITE LLC®, contre tout défaut de fabrication et de matériaux pendant 90 jours, suivant la date d'achat. La durée des garanties expresses ou implicites y compris toutes garanties implicites de commercialisation ou d'utilisation particulière, sont limitées à 90 jours. La garantie sera nulle et non avenue si la lampe a été sujette à un accident, à un incendie, à une chute, à une utilisation abusive ou à une réparation, par quiconque autre que le fabricant. LAVA LITE LLC®, ne sera nullement responsable de quelque dommage accessoire ou indirect, de quelque nature ou montant. **REMARQUE:** Certains États / Provinces ne permettent pas les limitations de durée des garanties implicites, ni l'exclusion ou la limitation de dommages accessoires, ainsi la limitation ou l'exclusion décrite plus haut, pourrait ne pas s'appliquer à vous. Cette garantie vous (acheteur) confère des droits juridiques particuliers, auxquels peuvent s'ajouter d'autres droits, qui varient selon l'État ou la Province.

### DIRECTIVES DE SERVICE ET DE REMPLACEMENT

Si la lampe ne fonctionne pas adéquatement, veuillez la retourner auprès de votre détaillant. Seul le fabricant peut effectuer des remplacements sous garantie, au-delà de 90 jours. **NE PAS RETOURNER LA LAMPE AUPRÈS DE LAVA LITE LLC®. À MOINS DE DÉTENIR UNE AUTORISATION D'UN REPRÉSENTANT DE LA COMPAGNIE.** À l'intérieur des États-Unis, contacter le service à la clientèle au 1-800-336-5282 ou par courriel à [infomaster@lavalite.com](mailto:infomaster@lavalite.com). Pour la clientèle située à l'extérieur des États-Unis, contacter le service à la clientèle par courriel à [customer@lavalite.com](mailto:customer@lavalite.com).

LAVA®, LAVA LITE®, la configuration de la lampe avec mouvement de marque LAVA® ainsi que le logo de la marque LAVA® sont des marques de commerce enregistrées de LAVA LITE LLC® aux États-Unis et autres pays à l'échelle mondiale.  
©2009 LAVA LITE LLC®, Inc. Tous droits réservés.

Pour une liste complète de LAVA® les produits de Marque nous visitent s'il vous plait à [www.lavalite.com](http://www.lavalite.com)

**CONSERVEZ CES DIRECTIVES.**